

Le gouvernement argentin condamne la violence électorale de l'opposition



Buenos Aires, 26 août (RHC-PL)-Le chef du Cabinet argentin, Aníbal Fernández, a condamné la violence électorale qu'a encouragée l'opposition dans la province de Tucumán. Il a considéré que cette dernière tente de mettre en cause la légitimité des élections de dimanche dernier.

Il a dénoncé que la manifestation et les incidents violents contre les forces de sécurité dans la capitale de Tucumán, ce lundi, ont été encouragés par les leaders de l'opposition qui ne veulent pas accepter leur défaite face au Front pour la Victoire qui a gagné la majorité des 49 sièges provinciaux entre autres. .

A Buenos Aires, le chef du Gouvernement argentin a rappelé que la veille, quand le dépouillement provisoire a été réalisé à quasi 82%, le candidat gouverneur du Front pour la Victoire, Juan Manzur, battait de 14 points l'aspirant de l'opposition Alliance Accord pour le Bicentenaire qui dénonçait des supposées fraudes.

Pour sa part, le candidat présidentiel et gouverneur de Buenos Aires, Daniel Scioli, a exigé des leaders de l'opposition de respecter la volonté populaire et de reconnaître publiquement le résultat de l'élection.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66970-le-gouvernement-argentin-condamne-la-violence-electorale-de-lopposition>



Radio Habana Cuba